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皆さまこんにちは、輸送の緒方（オガッティ）です。最近ほんと寒くなりましたね。 

さて質問です！運管には何名の女性が在籍しているでしょうか？・・・・答えは９名です。 

本題に入ります！遅くなりましたが、昨年の 10/20 に行った運管女子会を紹介しますね。 

昼の部では「取組紹介＆アンケート」、夜の部では「華やかな意見交換会」を行いました。 

女性が占める割合が少ない分会だからこそ、一人ひとりの意見が出やすい環境や仕組みにし

なくてはなりません。女性組合員の日頃の悩みや不安をざっくばらんに語りストレス発散！

すること（全員がノンストレスな状態を創る）を第一に考え、毎回実施しています。 

○ 女性組合員アンケート内容「仕事と PVの両立」を中心とした皆の意見や主張大会 

○ 普段困っていることや不安なことは？周りに相談できる上司や同僚はいますか？など 

上記の意見を中心に沢山の意見が出され大変有意義な時間となりました。今後も、定期的

今後の運管女子会の活動に是非ご注目くださいませ♪ 
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 運管 T  R  Y 1 月号  

分会長の一言  「 運管女子会！」実に実に頼もしい仲間です！いつもありがとう☆ 

華やかな女子会には次回私も参加したいものです。なにはともわれ、皆が 

働きやすく楽しい職場を創っていく為にも女子会のご尽力をお願いしますね♪ 

  

うんかん黒板 

目指せ☆ 

仕事と家庭の両立 

オガッティ 

永石さん、藤井さん、野副さんは育休中のため次回参加出来るよう企画します♪ 

最近の分会の取組紹介＆展開のお願いと 

女性組合員の意思統一を図りました♪♪ 


